



SOS homophobie a 10 ans : conférence de presse exceptionnelle

Mardi 15 juin 2004 à 11 h
Halle Saint-Pierre - 2 rue Ronsard - 75018 Paris

Paris, le 8 juin 2004 - L'association SOS homophobie vous convie à une conférence de presse spéciale à l'occasion de ses 10 ans, le mardi 15 juin à 11 h, à la Halle Saint-Pierre, à Paris (2 rue Ronsard, 18^e arrondissement).

16 janvier 2004 : Sébastien Nouchet est brûlé vif à Noeux-les-Mines en raison de son homosexualité, et plusieurs agressions physiques homophobes particulièrement violentes ont été recensées depuis. 5 Juin 2004 : à l'occasion de la célébration du premier mariage homosexuel en France, ses opposants ressortent des slogans homophobes d'une haine rare que l'on espérait ne plus entendre depuis les débats du Pacs.

Dix ans après sa création, SOS homophobie reste plus que jamais indispensable. Dix années d'écoute et d'aide aux victimes, dix années de combats passés... et de nouveaux combats à mener, que nous détaillerons lors d'une conférence de presse spéciale le mercredi 16 juin à 15h, à la Halle Saint-Pierre, à Paris (2 rue Ronsard, 18^e arrondissement).

A quelques jours de la « Marche des Fiertés LGBT 2004 », les responsables de SOS homophobie présenteront aux médias :

- **1994/2004 : l'homophobie change de visage mais ne recule pas**
Portrait de dix années d'homophobie en France et de dix années de lutte
- **Présentation du Rapport annuel 2004**
Les témoignages concernant les agressions physiques en augmentation en 2003
- *Continuer le combat avec une nouvelle arme : SOS homophobie présente le*
« guide pratique contre l'homophobie »
- Annonce du palmarès des **« Noix de l'homophobie »**
Résultats du sondage distinguant les trois personnalités les plus homophobes de la décennie écoulée

Contact presse : Ronan Rosec
Tél - 06 81 04 91 76